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Abstract (en)
The device has a frame (22) in which a deflection roller (7) for a supplied film is supported. An elastic element (11) produces film tension on the
film. Another deflection roller (9) i.e. dancer roller, is supported in the elastic element that is in the form of a closed body or a circular ring. A central
axis of the elastic element is aligned parallel to an axis of the rollers, in an unloaded condition. The elastic element is connected with the frame via a
through-hole (16). The roller (9) is spring mounted, damped and guided by the elastic element.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zur Erzeugung einer Folienspannung für eine Verpackungsmaschine weist einen Rahmen (22), in dem wenigstens eine erste
Umlenkrolle (7, 8, 12) für eine zugeführte Folie (10) gelagert ist, und ein elastisches Element (11) auf, das zum Erzeugen einer Folienspannung auf
die Folie (10) einwirkt. Die Aufgabe der vorliegenden Erfindung ist es, eine kostengünstige und hygienegerechte Vorrichtung bereitzustellen, die
zudem die Nachteile der problematischen Abzugskraftschwankung, der Spannungsspitzen innerhalb der Folie und der Verklemmung des Systems
löst. Hierfür ist mindestens eine zweite Umlenkrolle (9) in dem elastischen Element (11) gelagert.
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